

El concurso queda abierto a partir de la difusión de estas bases.

PARTICIPANTES

El alumnado de sexto de Educación Primaria de la Islas Baleares. Cada colegio podrá presentar al concurso al menos un dibujo por cada grupo de sexto.

TÉCNICA

Los dibujos pueden emplear cualquier tipo de técnica (acuarelas, lápices, ceras, etc.).

TEMA

El tema es PINTA EUROPA para celebrar el Día de Europa, el día 9 de mayo.

PRESENTACIÓN

El término para presentar los dibujos finalizará el viernes 26 de abril de 2024.

El centro escolar enviará el dibujo o dibujos por correo electrónico a: **edillesbalears@gmail.com** antes del 26 de abril de 2024, con los datos del colegio y del autor del dibujo (nombre, edad y correo electrónico) y adjuntando el dibujo o dibujos escaneados en formato PDF o JPG.

La participación en el concurso comporta la autorización expresa para la difusión de imágenes y/o fotografías de los premiados y de las premiadas, aunque sean menores de edad, y sus dibujos, a través de la prensa u otros medios, con la sola intención de promocionar la Unión Europea.

JURADO

El jurado se reunirá el 2 de mayo y estará dformado por 6 personas: Un representante de la Fundación Illes Balears Acció Exterior, los presidentes de los Consejos Escolares de Mallorca, Menorca e Ibiza, el Consejero de Educación del Consell Insular de Formentera y un especialista en diseño gráfico e ilustración.

CATEGORIAS

Los dibujos seleccionados ilustrarán el calendario "Pinta Europa" del año 2025. Se seleccionarán 3 dibujos por cada isla (Mallorca, Menorca, Ibiza y Formentera) en tres categorías (primer premio, segundo premio y tercer premio).

Además se otorgará un premio especial «Illes Balears» entre todos los trabajos presentados. El trabajo ganador de este premio especial ilustrará la portada del calendario.

PREMIOS

- 1^{er} Premio de cada isla: Diploma de participación, una tablet y material de pintura y dibuio.
- 2° Premio de cada isla: Diploma de participación, material de pintura y dibujo y libros.
- 3^{er} Premio de cada isla: Diploma de participación y material de pintura y dibujo.

Premio Especial Islas Baleares: Portada del calendario, Diploma de participación, una tablet y material de pintura y dibujo.

La decisión del jurado será inapelable.

El día 9 de mayo se harán públicos los dibujos premiados. Esta información se difundirá a través de la web de la Consejería de Presidencia y Administraciones Públicas y de la página web del Europe Direct Illes Balears y se notificará por correo electrónico en los centros que hayan sido premiados.

Los colegios galardonados recibirán un diploma en que se hará constar, tanto su participación en el concurso como el galardón conseguido.

ENTREGA DE LOS PREMIOS

En una comunicación posterior se informará a los ganadores y ganadoras de la fecha del acto público en el que se entregará los premios.

LOS DIBUJOS

Los dibujos premiados pasarán a ser propiedad de la Consejería de Presidencia y Administraciones Públicas y del Europe Direct Illes Balears para que puedan ser utilizados, si se estima oportuno, en campañas publicitarias en las que se especificará la autoría.

ORGANIZACIÓN Y FINANZACIÓN ACEPTACIÓN DE LAS BASES

La participación en el concurso implica la aceptación de estas bases así como el criterio de la organización en la resolución de cualquier cuestión no prevista en las bases.

El concurso de dibujo escolar "PINTA EUROPA" está organizado por el punto de información EUROPE DIRECT ILLES BALEARS, adscrito a la Consejería de Presidencia y Administraciones Públicas.